



# 日刊 労千葉

国鉄千葉労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(労働車会館)  
電話{(鉄電) 千葉 2935・2936番  
(公) 043(222) 7207番}

93.7.7

No.3824

千葉支社

京葉運輸

# 前代未聞の大ミスで組替え！

改を一方的に強行実施した。ところが、ダイ改移行の前々日になつて、前代未聞の大ミスが明らかになり、京葉運輸区のダイヤが組み替えられることになつたのである。大ミスとは、東京駅で東京から京葉運輸区が乗り継ぐことになる一四一三列車の発車前に、必要な動力看視時間十五分を付け忘れてしまつたと言うのだ。しかもこの行路(京葉運輸区B七)は、この箇所でしか食事をとることができない。それも、動乗勤制度に定められた四〇分ギリギリしかなければ、このままでは動看十五

分をつけることができない。結局全体を組み替えざるを得ず、五行路のスジが差し替えられる事になったのである。

七月二日、千葉支社は、ダイ改移行したのである。千葉支社は、「早急に修正し十二日を目途に新たな行路にしたい」と説明を行つてきた。ところが、この修正提案も七月三日と言つていたものが五日になり、五日が六日になつてようやく提案が行われた。

この修正提案も七月三日と言つていたものが五日になり、五日が六日になつてようやく提案が行われた。

正提案がされたが、ところが、各區でダイヤ検討を行つて見るとまたも辯證が合わないのである。再々度組合からチエツクを申し入れ、もう一度数十箇所の修正提案が行われた。

しかし、今度は車掌の行路にミスがあり、津田沼車掌区の行路が組み替えられた。そして今度は先述べた京葉運輸区の行路は組み替えられた結果、修正

**動力看視時刻を  
つけ忘れダイヤを組み替え**

## 修正に基づく修正 ダイヤを組む能力すら喪失

われわれは、今回の事態について、単純な勘違いとかミスとか言うことで済ますわけにはいかない。今回のダイ改では、提案の当初から同じようなことが何度も繰り返された。そもそも始めて提案された労働条件

これは何も極端なことを言つてゐる訳ではない。この間起きていることを見れば、戦りつせざるを得ない事態であるといふ

例えば、「赤信号でも受け

てはならない事態であるといふ

**やがみきじつた経営破壊**

? 実は、前回(昨年十二月ダイ改)時も、提案した交番の労働時間の算定等が数十箇所間違つており、組合からの指摘で初めて気が付き修正するということが行われている。現在の千葉

支社は、きちんとダイヤを組む能力すら無くなつてしまつてゐるということだ。運転士は、こんな会社に生命を預けて働くがために、組合からの指摘で初め気を付けて修正するということがある。これが命が危ないのだ。これでは命が危ないのだ。これが命が危ないと言わざるを得ない。

これは何も極端なことを言つてゐる訳ではない。この間起きていることを見れば、戦りつせざるを得ない事態であるといふ

にもまして、列車運行や安全の権力を担う運輸部がJR総連・革マル結託体制の最先頭にたつていることによつて、事態はよ

勢の行き着いた結果がこの現状なのである。しかも、他のどこ

にもまして、列車運行や安全の権力を担う運輸部がJR総連・革マル結託体制の最先頭にたつていることによつて、事態はよ

勢の行き着いた結果がこの現状なのである。しかも、他のどこにもまして、列車運行や安全の権力を担う運輸部がJR総連・革マル結託体制の最先頭にたつていることによつて、事態はよ



第6回団結地引き網大会  
家族揃つて集まろう!